



まちがど トピックス



■市表彰式～ 34人と4団体を表彰～

11月3日、すばるホールで、市表彰式を開催しました。
式典では、市表彰条例に基づき市政や自治振興、教育文化、公安防災、産業振興、福祉衛生、善行の各分野で活躍、貢献された皆さんの功績をたたえ、多田市長から表彰状を授与しました。
今後もそれぞれの分野で、さらなるご活躍を期待しています。



■市民と共に市の魅力を発信！

10月25日、トピック (きらめき創造館) で、インターネットテレビを用いた「富田林テレビ (愛称：とんテレ)」の第1回目の公開生放送がありました。当日は、芝本教育長が本市の魅力を紹介するコーナーや、市民や地域団体をゲストに招き、金剛バルの事前告知など市内で実施されるイベントや活動内容を紹介するコーナーなど盛りだくさんの内容となりました。視聴方法など詳しくは、2ページをご覧ください。

■災害に備えて

11月12日、金剛・葛城・藤陽・明治池中学校区の避難所で、市総合防災訓練が実施されました。当日は住民参加の避難訓練の他、小金台小学校運動場では、消防や消防団、自主防災組織、災害派遣医療チーム「DMAT」などが参加し、大地震発生を想定した倒壊家屋や、土砂に埋もれた自動車からの救助訓練が実施されました。また、応急手当の体験コーナーなども設けられ、参加者は改めて防災意識を高めていました。



写真とともに見る10月～11月のできごと



■防災物品を寄贈いただきました

11月13日、市内で温浴施設を営む株式会社オンテックスより、消防・防災活動に役立ててほしいと、市消防本部に救助資機材や災害用マンホールトイレなどの消防・防災関連物品が寄贈されました。当日は、小笹 公也さん（同社代表取締役）より多田市長に目録が贈呈され、市長からは同社に感謝状が授与されました。

これらの物品は今後、災害発生時における支援活動などで有効活用が期待されます。

■映画と「なにかで」楽しもう！

10月28日、29日、仲村家住宅や旧万里春酒蔵など寺内町周辺6カ所で、「富田林寺内町シネマプラス映画祭」が開催されました。「映画と、なにかで、面白く。」をコンセプトに企画された各会場では、映画を見るだけでなく、映画に関連したゲストによるトークやケーキとお茶を楽しみながらの交流会、野菜や蜂蜜の試食など趣向を凝らしたイベントが実施され、子どもから年配の人まで、楽しいひとときを過ごしていました。



■楽しい催し盛りだくさん

10月29日、すばるホールで、すこやか口ハスフェスタが開催されました。

当日は、コーラスや絵本の読み聞かせ、ちびっこステージなど親子で楽しめる催しが盛りだくさん。また、手作り雑貨のお店やスイーツの模擬店の出店などもあり、訪れた家族連れなどは、歌ったり、体を動かしたり、食べたりしながら、子育て世代が集う音楽と食のイベントを楽しんでいました。

■手作りのかかしが勢ぞろい

11月4～5日、嬉地区の石川河川敷で、「第2回かかしフェスティバル」が開催されました。これは、彼方上7町会まちづくり協議会が、地域がにぎわうようにと開催したものです。

会場では、人気芸能人や漫画のキャラクターのかかしなど、地域の皆さんが丹精込めて制作した思い思いのかかし約80体が展示され、訪れた人たちの目を楽しませていました。

